

## INE debe negar registro a Claudia por anomalías: AN

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**ANTE LAS PRESUNTAS** anomalías en fiscalización en que incurrieron Claudia Sheinbaum y los partidos que la respaldaron, el PAN en el Senado aseveró que el Instituto Nacional Electoral (INE) "debería negarle el registro" como candidata presidencial.

La vicecoordinadora del grupo parlamentario del blanquiazul, Kenia López Rabadán, aseveró que es responsabilidad de todos los partidos cuidar el manejo de sus recursos y la rendición de cuentas ante la autoridad electoral.

Sin embargo, ante las multas que acumulan las fuerzas políticas, que, como lo publicó *La Razón* en su edición de este lunes, asciende a 152.1 millones de pesos, señaló que no sólo los partidos deben ser castigados, sino también sus aspirantes.

La panista particularmente se refirió a Claudia Sheinbaum, ya que dijo que el dispendio que ha mostrado en los últimos meses debería llevar a que ni si-

quiera se pueda registrar como candidata presidencial.

"La señora Claudia Sheinbaum hizo un dispendio ominoso al colocar miles de espectaculares, bardas y lonas, sin duda este gasto debe ser fiscalizado y sancionado, porque claramente se utilizaron de manera ilegal los recursos públicos. A consecuencia de este cúmulo de ilegalidades y ante la reincidencia sistemática por violar la ley electoral, se debe negar el derecho a ser registrada como candidata presidencial", aseveró.

Además, por irregularidades correspondientes a los informes anuales de ingresos y egresos del año pasado, el INE contempla aplicar otro monto de sanciones superior a los 214.5 millones de pesos, de las que el monto más importante será para Morena, con 73.2 millones de pesos.

El Consejo General del órgano electoral resolverá esta semana la aplicación de este nuevo paquete de sanciones en contra de las fuerzas políticas, lo que también impactará en los recursos de los partidos para el año próximo.

### 6.5

Millones de pesos por deuda tiene Morena este 2023